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星报讯（星级记者 王玉） 昨日10时

40分，随着工人们将最后一根杆件顺利对

接，世界最大跨度的四线铁路斜拉桥——

安庆长江大桥全桥实现精确合龙。据悉，

按照目前的大桥施工进度，宁安城际铁路

将于2014年通车。

安庆长江大桥堪称世界典范，该桥全

长2996.8米，主桥长1363米。由于地处深

水、跨度较大，且日后行车的高速度、重载

要求，给施工带来很大难度。据中铁大桥

局副总经理、安庆长江大桥指挥长季跃华

介绍，该桥的建设开创了多项世界之最，其

中主跨580米是目前世界同类铁路桥梁最

大跨度、主塔高210米为目前世界同类铁

路桥梁最高塔、最长斜拉索单根长300米、

重35吨，为目前国内外同类桥之最。

此外，在世界铁路斜拉桥建设史上，安

庆长江大桥首次采用固定支座加粘滞阻尼

器的半漂浮支承体系，大幅提升了抗震性

能，更好满足了高速列车的运行要求。

记者采访中了解到，安庆长江大桥是

南京至安庆城际铁路的重要组成部分和控

制性工程。目前，大桥建设将进入桥面施

工，2013年全年计划已经排出，预计2013

年底完成大桥的全面施工，初步计划在

2014年春节通车。

今日，带着爱心，由本报联合安徽省希

望工程办公室举办的“红色老区行”活动正

式启程，我们和爱心企业一起出发，前往金

寨革命老区白塔畈镇仙花村希望小学，放

飞“星”希望。

传播爱心，传递真情，只要我们有一份

慈善之心，大家的支持，相信希望之花便能

处处开放，参加活动的爱心企业也纷纷寄

语，说出自己心中慈善感言。“红色老区

行”、“慈善晚宴”活动的情况，本报星空社

区（www.xksq.net）将全程报道，广大读

者可以登录星空社区关注活动进展，也可

以关注本报新浪官方微博@市场星报进行

实时互动。

星报讯（陈宝红 王涛 程兆） 12月

19日，由省委宣传部组织的第四批“走基

层、转作风、改文风”联合采访活动启动，省

直媒体各报刊、广电频道频率负责人带队，

组成12个采访组，分赴大别山区12个县

（区），展开蹲点体验式采访。

12月 19日一大早，本报采访组从合

肥出发，赶往宿松县。在宿松县，本报采访

组将分别前往当地的种植业能手和养殖业

能手家中，与他们一起劳动，倾听他们的

“致富经”，寻找在他们的成功之路上值得

借鉴的闪光点，呈现给广大读者。

本次活动从12月19日开始，至12月

23日结束。期间，各采访组将从每县（区）

选择1至2户农家，与基层群众同吃、同住、

同劳动，同步采访报道，时间不少于3天。

报道将集中反映我省大别山区广大干部群

众深入学习贯彻十八大精神，艰苦奋斗、自

力更生，努力改变落后面貌，实现脱贫致

富，推动大别山区加快发展的情况；省委、

省政府关于大别山区扶贫开发的重大政策

措施和成效；各地各部门对口支持，逐步实

现扶贫开发工作上下联动、齐抓共管的良

好态势；大别山地区经济快速发展，美好乡

村建设不断推进，交通水利、医疗教育等工

作成效显著，民生不断改善、人民生活水平

不断提高的动人景象。

与农户一起劳动，用文字展现美好
我省第四批“走转改”联合采访活动昨日启动

安庆长江大桥昨日合龙
宁安城际铁路拟2014年春节通车

让爱延续，到老区放飞“星”希望
本报“红色老区行”活动今日正式启程

星报讯（金海礁 星级记者 王玉） 记

者昨日从安徽高速公路集团公司了解到，

马鞍长江公路大桥首节钢箱梁安装成功，

按照目前进度，预计在2013年春节前，大

桥将完成钢箱梁安装实现合龙，为2013年

年底大桥如期通车创造了有利条件。

马鞍山长江大桥明年底有望通车

相关新闻

星报讯（金海礁 星级记者 王玉） 昨

日10时 18分，芜湖至雁翅高速公路正式

建成通车。芜雁高速起自芜湖县六郎镇，

接芜湖至宣城高速公路，向东至宣城市雁

翅镇，建成通车后，芜湖车辆前往无锡、常

州等地区可较以前节省40分钟车程。

芜雁高速公路昨日正式通车运营

合肥现代妇科医院院长 马义荣

将爱心和祝福带到山区的孩子身边，

为他们开启创造美好生活的梦想。希望孩

子们健康成长，成为对社会发展有用的人！

安徽燕之坊食品有限公司副总经理张书志

愿望很简单，祝福孩子们秉承革命老

区的精神，刻苦钻研文化知识，勤奋学习各

项本领，为彻底改变家乡面貌做贡献！

安徽国美电器有限公司总经理 孙锐

国美情系老区，爱心传递希望。山区

贫困儿童的生活和学习情况，一直是全社

会关注的焦点，希望此次爱心之旅，为孩子

们放飞五颜六色的梦想！

安徽晨祥机电科技有限公司总经理汪茂彬

在爱心的海洋中注入一滴水，献上一

份力，让山区儿童感受到社会的关爱，从而

树立对生活和理想的信心。希望孩子们更

加健康快乐成长！

合肥同仁医院业务院长 吴凯运

孩子父母不在身边，多少有些特殊的

心理。学生跟老师的接触较多，作为老师，

既是老师，又是家长，责任重大。我希望能

和老师之间进行深入交流，这样能充分了

解孩子的心思，也能协助老师。

凤凰城商业广场总经理 朴和平

作为社会大家庭的一员，我们一直以

高度的社会责任感为己任，热心支持社会

的公益事业。今天，爱心之旅启程；未来，

我们将出现在更多需要帮助的地方。

安徽长润集团董事长 张世诚

爱心要传递，慈善要继续，我们要做对

社会有责任的人。让公益的光芒不断地播

洒、传递，参与社会公益事业，企业责无旁

贷。

江淮汽车乘用车公司多功能车营销公司副

总经理 陶智

少年强则中国强。这样的公益活动将

越来越机制化、规模化、常态化，这是大家

都愿意看到的，通过这样的活动与全社会

有爱心的企业或者个人结成爱心联盟，共

同服务社会。

瑶海家具世界总经理助理 凌斌

我们一直致力于公益事业，也希望在

这次活动中发挥光热，做一些我们力所能

及之事。

车巢汽车城总经理 刘剑

只想让贫困山区的孩子们知道，社会

上有很多人在关心他们，希望他们能够感

受到温暖，刻苦学习、自立自强、感恩奋进，

长大以后帮助更多需要帮助的人。

上海大翼网络科技游戏公司总经理朱渝

我希望我们的探访不仅体现在物质方

面，多给孩子一些鼓励的话，让孩子拥有继

续追逐梦想的力量。而作为企业和个人，

若具有如此的社会责任感，我们的社会一

定会更加和谐、更加繁荣、更加幸福。

安徽翔迪汽车销售有限公司总经理 张剑

一家企业的力量有限，我们会继续尽

自己所能帮助更多的贫困学子，也希望通

过我们的感染，带动更多的企业一起为贫

困学子献出爱心。（以上排名不分先后）

记者 祁琳 范竹标 王玮伟

出行寄语


